

## Pablo ante la junta suprema

### Versículos de Estudio

Hechos 23

### Bosquejo

Pablo fue llevado ante la junta suprema para ser juzgado y lo primero que dijo fue que tenía la conciencia limpia porque había obedecido a Dios en todo.

Anteriormente Pablo había declarado cuando contaba sobre su conversión que había estado presente durante la muerte de Esteban y estuvo de acuerdo cuidando la ropa de los que lo mataban, ahora Pablo dice que tiene la conciencia limpia porque recibió la palabra de Dios, el perdón y una misión.

Cuando dijo que había obedecido a Dios en todo el jefe de los sacerdotes mando golpearlo en la boca (por creerse perfecto).

Pablo le llamo hipócrita sin saber que era el jefe de los sacerdotes por mandar que lo golpeen (algo fuera de la ley de Dios) para que cumpla la ley de Dios (hacia lo contrario a lo que decía)

Pablo se dio cuenta que los que lo juzgaban eran saduceos (no creían en la resurrección) y fariseos (si creían en la resurrección y en ángeles) así que mencionó que lo juzgaban por ser fariseo y creer en la resurrección provocando una pelea entre todos ellos.

El jefe de los soldados romanos tuvo miedo que mataran a Pablo durante el alboroto (porque Pablo era ciudadano romano y debía protegerlo) así que lo llevó al cuartel nuevamente.

Jesús se le apareció en una visión y le ánimo a seguir hablando con la misma valentía y un día lo haría en Roma frente a las máximas autoridades de la época.

Al día siguiente un grupo de 40 judíos se pusieron de acuerdo para matar a Pablo, le pedirían al jefe de los soldados que lo lleve nuevamente ante la junta suprema y en el camino lo matarían.

Pero el sobrino de Pablo oyó esto y advirtió al jefe de los soldados de esta trampa y decidieron escoltar a Pablo con 200 soldados a pie, 70 soldados a caballo y 200 soldados con lanza hasta la ciudad de Cesárea donde estaba el gobernador Félix.

El gobernador Félix recibo también una carta explicando porque lo enviaron y el complot que hacía para matarlo, así que decidió protegerlo en una celda hasta que lleguen los judíos que lo acusaban para escucharlos.

### Temas

El perdón de Dios borra todo nuestro pasado.

Dios tiene un propósito para nosotros

## Pablo ante la junta suprema

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- A la noche siguiente, el Señor Jesús se le apareció a Pablo y le dijo: «Ánimate, porque así como has hablado de mí en Jerusalén, también lo harás en Roma.»
- Hechos 23:11 TLA
- Yo soy perdonado por Dios
- Dios me ha limpiado de todo pecado
- Hablo valientemente de Jesús
- Yo cumplo el propósito de Dios en mi vida
- ¿Que fue lo primero que Pablo dijo a la junta suprema?
- ¿Que fue lo que vio Pablo en los que lo juzgaban que los hizo entrar en conflicto?
- ¿Que mensaje le dio Jesús a Pablo?
- ¿Cual era el plan para matar a Pablo?



## Pablo ante la junta suprema

### Preguntas

1 ¿Que fue lo primero que Pablo dijo a la junta suprema?

.....

.....

2 ¿Que fue lo que vio Pablo en los que lo juzgaban que los hizo entrar en conflicto?

.....

.....

3 ¿Que mensaje le dio Jesús a Pablo?

.....

.....

4 ¿Cual era el plan para matar a Pablo?

.....

.....

### Historia

Cuando Pablo vio que algunos de los judios de la Junta eran \_\_\_\_\_, y que otros eran fariseos, dijo en voz alta: —Amigos israelitas, yo soy \_\_\_\_\_, y muchos en mi familia tambien lo han sido. ¿Por que se me juzga? ¿Por creer que los \_\_\_\_\_ pueden volver a vivir? Apenas Pablo dijo eso, los fariseos y los saduceos comenzaron a \_\_\_\_\_. La reunion no pudo continuar en paz, pues unos pensaban una cosa y otros otra. Los saduceos dicen que los muertos no pueden volver a \_\_\_\_\_, y que no existen los angeles ni los \_\_\_\_\_. Pero los fariseos si creen en todo eso. Se armo entonces un gran \_\_\_\_\_, en el que todos gritaban. Algunos maestros de la Ley, que eran fariseos, dijeron: «No creemos que este hombre sea culpable de \_\_\_\_\_. Tal vez un angel o un espiritu le ha hablado.» El alboroto era cada vez mayor. Entonces el jefe de los \_\_\_\_\_ romanos tuvo miedo de que mataran a Pablo, y ordeno que vinieran los soldados y se lo llevaran de nuevo al \_\_\_\_\_. A la noche siguiente, el Señor Jesus se le aparecio a \_\_\_\_\_ y le dijo: «Animate, porque asi como has hablado de mi en Jerusalem, tambien lo haras en \_\_\_\_\_.»

None

None